



# 内町小学校だより

第21号 令和6年6月21日

先日は朝からの大雨と登校時間が重なり、心配しながらの一日のスタートとなりました。「線状降水帯」や「熱中症特別警戒アラート」などの言葉が、近年の気候の厳しい状況を示していると感じます。この先、私たちを取り巻く自然環境が穏やかな方へ向かうことは期待薄のようです。

科学的な情報を元に自分の身を守る行動をとることができるよう、防災・減災の知識を子どもたちに身に付けさせていかなければと感じました。

さて、本年度も児童玄関の北側に「内町小あったかスマイルツリー」を設置しています。全校児童に配られた木の葉のメッセージカードに友達の頑張っているところを書いて掲示しました。どのカードも丁寧に書かれています。その中からいくつか紹介します。



- ・字が上手だね。ぼくも頑張るよ。
- ・サッカーがうまいね。運動が得意だね。
- ・いつも鬼ごっこ誘ってくれてありがとう。
- ・遊んでくれてありがとう。明日も遊ぼう。
- ・机を運んでくれてありがとう。今度は一緒にしようね。
- ・いつもバケツを片付けてくれてありがとう。明日は一緒にしようね。
- ・話し合いの時に自分から話をまとめたりしてリーダーシップがあると思うよ。
- ・いつも一緒に遊んでくれたり困っていたら教えてくれたりして本当にありがとう。
- ・久しぶりに学校へ来たときに体調治って良かったね声をかけてくれて嬉しかったです。
- ・遊びに「いれて」というと「いいよ」と言ってくれて嬉しかった。僕もそうなりたいよ。
- ・運動会の練習の時、いつも大きなかけ声をしてすごいなと思いました。見習いたいです。

※紙面の関係で文字を平仮名表記から漢字表記にしています。

## 〔緊急時児童引き渡し訓練〕

6月25日(火)の授業参観の後に、緊急時児童引き渡し訓練を予定しています。今回の引き渡し訓練は、地震や津波の災害時、安全が確認された後に、保護者の方に直接児童を引き渡す場面を想定しています。

よく似た状況に、5月28日(火)の大雨警報発令による「警報発令時下校方法調査」に基づく下校(学校待機・学童・集団下校)で学校待機の児童を保護者が迎えに来る場面がありましたが、今回はそれとは異なります。

5月29日配布のお手紙「緊急時児童引き渡し訓練について引き渡しの手順」をご確認ください。また本番と同じく「(別紙)【緊急時児童引き渡しカード】」に必要事項をご記入になり当日お持ちください(カードの予備は廊下に置いています)。

【緊急時児童引き渡しカード】			
徳島市内町小学校 ※太枠の中をご記入ください。			
学年・組・氏名	年 組	児童氏名 ( )	
引取者氏名	児童との関係		
避難する場所 ※自宅かその他か○印をつけてください。	自宅	住所	
	その他	施設名・住所等	
引き渡し日時	令和 年 月 日 ( ) :		
確認した教職員			

学校HPにも内町小学校だよりを掲載しています。

内町小学校HPアドレス

[https://school.e-tokushima.or.jp/es\\_uchimachi](https://school.e-tokushima.or.jp/es_uchimachi)

QRコード→



(文責 松永健治)